
Rating Confartigianato, assessore Guccinelli: “Continua mio impegno a risolvere i problemi“ 

Genova. L'assessore allo sviluppo economico, Renzo Guccinelli torna sulla vicenda del rating di 
Confartigianato per ribadire il suo impegno a continuare a risolvere i problemi. "Questo mio modo 
di lavorare – dice Guccinelli - oltre a risolvere criticità raccoglie anche consensi e gradimento la 
cosa non può che essere motivo di soddisfazione ma soprattutto di stimolo ulteriore per continuare a 
lavorare con determinazione e coerenza in questi mesi che restano alla fine della legislatura 
regionale". "Vorrei anche aggiungere – conclude l'assessore regionale allo sviluppo economico - 
che non mi piace prendermi troppo sul serio e quindi posso permettermi di far notare che in questo 
rating sono come la Juventus, che da tre anni a questa parte finisce il campionato in cima alla 
classifica".	  


